



すみれぐみだより

2023年 11月 第4号

先月の運動会はお忙しい中、ご参加いただきありがとうございます。入場前の整列時、不安げな表情を見せる子どもたちに「たくさん練習したから大丈夫!」「みんなかっこいいよ!」と声を掛けると、表情が一気に切り替わったすみれ組さん。そのやる気に満ちた表情に頼もしさを感じました。

たくさんの応援、ご協力本当にありがとうございました。



頑張りました!



連日、とても元気に運動会の練習に取り組んでいた子どもたち。紅も白もお互いに声を掛け合い、「頑張ろうね!」「えいえいおー!」と協力して盛り上げる姿が見られ、すみれ組の団結力の強さを感じる事が出来ました。

運動会当日、緊張の表情を見せる子、やる気に満ち溢れている子と様々。練習の成果を出せるかな?という私たちの不安をかき消すように、お互いに声を掛け合い気持ちを高めていく姿が見られました。

毎日繰り返し練習に励んだ跳び箱、鉄棒。一人ひとりが練習の成果を発揮し、かっこいい姿を見せてくれましたね。

お遊戯では、カラフルなタオルが園庭を明るく彩り、子どもたちの力強い声が響き、とても楽しそうに踊る姿に、私たちも感動して涙が溢れそうになりました。

練習や本番を通して、友達と協力して行う事の楽しさや、達成感、満足感を味わう事が出来た運動会だったと思います。この経験をさらに大きな自信へと変えていけるよう、今後もサポートしていきたいです。



ひまわりの種、とったぞ~!

この夏、子どもたちが大切に育てていたひまわり♪「ひまわりは種がとれるんだよ」保育士の言葉で目を輝かせていた子どもたち。種の部分だけを残し、種をとってみることに。「これがひまわりの種だよ」と一粒見せると、初めて見た子も、見た事がある子も「えー!すごい!」と大喜びでした。保育士の真似をしながら種をとってみると、「なんかトゲトゲしてて痛いね~」「小さくて赤ちゃんみたい!」「ひまわりの種かたーい」と感想は様々。たくさんとれたひまわりの種は、みんなで分け合って持ち帰ることに。「お家で育てても大きくなるかな~?」と、子どもたちは今から楽しみにしています。保護者の方からも「来年、お庭で育ててみようか」という声をいただけたので、来年の夏、またひまわりの話が聞けることを楽しみにしています♪

レベルアップ♪



ある日の外遊びでの出来事…園庭の中心に集まる子どもたちの姿がありました。話を聞いていると、氷鬼の鬼決めをしている最中で、「お~にきめ、お~にきめ、お~にじゃない人!」という可愛らしい歌声が。最終的に一人が残り、その子が鬼をすることに。皆が走り出した後に「鬼じゃなくて逃げたかったな~」とポツリ。それを聞いていたお友達が「鬼がよかったな~」とうらやましそうに言いました。しかし、他の子はすでにその場にはおらず、二人は不満を抱えたまま。一度子どもたちに集まってもらい、「鬼をやりたい子が他にいないかな?」と聞くと、「いいよー!」とみんなが賛成してくれました。すると、1人の子が「あ!じゃあ、最初に鬼やりたい人手あげる?」とみんなに提案をしました。その提案を聞いた子どもたちは「そうだね!」「鬼やりたい人がいなかったら鬼決めしよう!」とみんなで意見を出し合い、その後はどの子も笑顔で氷鬼を楽しむ事が出来ました。

日々成長が目に見えるので、とても嬉しく感じています。これからも園での子どもたちの成長を、保護者の方と一緒に喜んでいけたらいいなと思っています。